

JIS.CO.ID

Begini Suasana Ngopi Santuy Kstaria Pandawa Kostrad Bareng Masyarakat Batas Batu

Agung widodo - NDUGA.JIS.CO.ID

Nov 21, 2023 - 15:38



NDUGA- Tak pernah berhenti untuk berbuat baik, menghadirkan kebahagiaan kepada masyarakat itulah yang terus dilakukan Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) pimpinan Bang Alex di medan penugasan di Kabupaten [Nduga](#)

Tak mau kalah dengan Pos Kotis yang beberapa hari lalu mengadakan "[Ngopi Santuy](#)" bersama masyarakat Keneyam, sekarang giliran Pos Batas Batu mengadakan "Ngopi Santuy" beresama masyarakat Batas Batu, Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Selasa (21/11/2023).



Dansatgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) Letkol Inf Subandi menerangkan, kedekatan yang terjadi antara Pasukan Pandawa bersama masyarakat Batas Batu memang luar biasa mereka selalu bersama-sama membangun sinergitas antara masyarakat dan TNI.

Lanjutnya, hari ini mereka "[Ngopi Santuy](#)" di depan Pos Batas Batu, bercerita, tukar pendapat satu sama lain tidak ada jarak antar mereka. Ini yang diharapkan kehadiran kita memberi dampak yang positif bagi masyarakat.

"Jangan pernah berhenti berbuat kebaikan, dengan berbuat baik kepada masyarakat maka pasti ada kemudahan dalam menjalankan tugas kita. Ajak masyarakat untuk terus berbuat positif, dengarkan keluh kesah mereka supaya kita bisa cari solusinya," ucap Dansatgas.

Kedekatan masyarakat bersama Pasukan Pandawa semakin erat, seringnya komunikasi, kegiatan bersama dalam membangun kampung serta harmonisnya hubungan antar masyarakat dengan TNI semakin solid.

Komandan Pos Kout Batas Batu Letda Inf Ari Wibowo menjelaskan, "Ngopi Santuy" ini bertujuan untuk mendengarkan keluh kesah masyarakat, dan membantu mengatasi kesulitan rakyat sekitar, apalagi menjelang perayaan Natal bulan depan.

"Melalui kegiatan "Ngopi Santuy" ini harapannya masyarakat menceritakan keluh

kesahnya kepada kami apalagi menjelang Natal, apa yang kita bisa bantu nanti kita upayakan dengan optimal untuk membantu masyarakat," terang Danpos.

"Ngopi Santuy" ala cafe yang dilaksanakan di depan Pos Batas Batu pun ramai dikunjungi masyarakat, tua muda semua hadir jadi satu untuk menikmati kopi panas bersama Pasukan Pandawa Kostrad.

Suasana sore pun terasa spesial, pertama kali masyarakat kumpul bersama, bercerita bersama dan menikmati langit senja diiringi 'seruputan' segelas kopi. Masyarakat pun tampak senang menikmati sore itu.



Primus Firkom salah warga yang hadir dalam acara "Ngopi Santuy" mengucapkan terimakasih kepada Satgas [Yonif 411/Pandawa](#) yang selalu memberikan nuansa baru dalam menyatukan masyarakat dengan TNI.

"Ini sungguh luar biasa, bapak TNI sekarang mantap selalu berbagi kepada masyarakat, membantu masyarakat dan hari ini kita ngopi bersama bapak TNI dari Pos Batas Batu, kami semua senang kami semua bahagia," ungkap Primus.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad